

Belle manifestation vendredi à Tomblaine pour la pose de la première pose de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle : une première en milieu urbain !

Belle affluence pour un beau projet innovant. Pendant la manifestation, on s'est beaucoup amusé de voir que la candidate suppléante UMP aux prochaines élections départementales jouaient des coudes de façon incroyablement puérile (!) pour tenter d'être au premier rang, peut-être même sur la photo !!!

La pauvre avait sûrement oublié que pour tenter d'exister, cela fait plusieurs fois qu'au Conseil Municipal de Tomblaine, elle s'abstient, c'est à dire qu'elle ne vote pas (!), elle ne soutient pas ce projet de Maison de Santé Pluriprofessionnelle qui remporte pourtant une belle unanimité dans la population tomblainoise.

Après ça, il faut être gonflée pour tenter d'être sur la photo !